

Thomas Dreeskornfeld, Hamsterbau 1, 31303 Burgdorf-Ehlershausen

Herrn Bürgermeister
Armin Pollehn

und

Herrn Ortsbürgermeister
Wolfram Nolte

Per E-Mail

Antrag gemäß Geschäftsordnung für die Ortsratssitzung am 3.5.2022

Burgdorf, 25. April 2022

Thomas Dreeskornfeld

Mitglied des Orsrates von
Ramlingen-Ehlershausen

[thomas.dreeskornfeld@fdp-
burgdorf.de](mailto:thomas.dreeskornfeld@fdp-burgdorf.de)

www.fdp-burgdorf.de

T: 05085-956960
M: 0163-8956960
F: 05085-956962

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister,
als Mitglied des Orsrates Ramlingen-Ehlershausen beantrage ich:

EntschlieÙung

Der Ortsrat Ramlingen-Ehlershausen möge beschließen, dass die Stadtverwaltung in Burgdorf gebeten wird, das bestehende Verkehrskonzept hinsichtlich der Straßenarbeiten an der Kreisstraße 117 zwischen Ramlingen und Ehlershausen zu optimieren und die Belastungen für die Bevölkerung in den beiden Ortschaften so gering wie möglich zu halten.

Begründung

Die Stadt Burgdorf hat am 31. März 2022 mitgeteilt, dass die Kreisstraße 117 zwischen Ramlingen und Ehlershausen ab dem 4. April 2022 voll gesperrt wird. Grund für die Vollsperrung ist der Bau einer Linksabbiegespur in das geplante Neubaugebiet „Südlich Ehlershäuser Weg“ in Ehlershausen. Die Sperrung soll voraussichtlich bis zum 8. Juli 2022 bestehen bleiben.

Die Vollsperrung trennt die beiden Ortschaften für voraussichtlich 3 Monate voneinander ab. Die angegebene Umleitung über die B3 und den Bahnübergang in Ehlershausen ist aus ökonomischer und ökologischer Sicht inakzeptabel, zumal der Zugverkehr die Schranken häufig geschlossen hält.

Eine zeitliche Planung der Vollsperrung sollte optimiert werden, ist doch bis zum jetzigen Zeitpunkt (nach ca. 3 Wochen Vollsperrung) die Straßenbaumaßnahme nicht einmal begonnen worden. Eine ähnliche gelagerte Maßnahme zwischen Ramlingen und Großburgwedel wurde mit einer Sperrung einer Fahrbahnseite besser gelöst, sodass der Verkehr mit geringeren Einschränkungen weitergeführt werden konnte.

Einen Zeitraum von 3 Monaten für diesen Umfang einer Straßenbaumaßnahme halte ich zudem für unverhältnismäßig. Daher beantrage ich eine Optimierung der Straßenbaumaßnahme hinsichtlich eines kürzeren Zeitrahmens und eines Verkehrskonzepts, dass eine Nutzung einer Fahrbahnseite auf der K117 ermöglicht.

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Dreeskornfeld